

---

**Employment, earnings and hours**  
*Release of historical revisions 1991-2007*

**Emploi, gains et durée du travail**  
*Diffusion des révisions historiques 1991-2007*

---

**Note to users:**

With this release, current and historical estimates from the Survey of Employee Payroll and Hours (SEPH) are using the 2007 North American Industry Classification System (NAICS) instead of NAICS 2002. While the differences between the classification systems are minor, the greatest changes are within the sectors of; information and cultural industries (NAICS 51) and in finance and insurance (NAICS 52). Estimates have been revised back to 1991 to account for the change to NAICS 2007. As per the normal SEPH annual revision cycle, historical corrections to other series are also available.

In addition to the move to NAICS 2007 estimates (January 2008) from this release are impacted by changes made to the Business Register (BR), the central repository of information on businesses at Statistics Canada. The BR is used by business surveys, such as SEPH, as the frame for drawing their sample. The employment estimates for management of companies and enterprises (NAICS 5511) was most impacted by changes in the BR. A difference in the way that one of the components of NAICS 5511, head offices, is classified resulted in a marked increase in the number of employees in this industry. Since this increase in employment is offset by declines in other industries, the overall employment estimates for Canada, the Provinces and Territories are unaffected by this change to the BR.

To enquire about the revision, contact Client Services: toll-free 1-866-873-8788 or 613-951-4090 or by e-mail [labour@statcan.gc.ca](mailto:labour@statcan.gc.ca).

**Avis aux utilisateurs:**

Avec cette parution, les estimations courantes et historiques de l'Enquête sur l'emploi la rémunération et les heures de travail (EERH) sont maintenant basées sur le Système de classification des industries de l'Amérique du Nord (SCIAN) 2007 au lieu de celui du SCIAN 2002. Malgré le peu de différence entre les deux systèmes de classification, les plus importants changements sont dans les secteurs de; l'industrie de l'information et industrie culturelle (SCIAN 51), et celui des finances et assurances (SCIAN 52). Afin de tenir compte des changements occasionnés par le passage au SCIAN 2007, les estimations ont été révisées à partir de 1991. D'autres séries ont aussi été révisées soit par le processus normal de révision historique du programme et sont aussi disponibles.

En plus de la conversion au SCIAN 2007, les estimations (janvier 2008) de cette parution sont aussi touchées par des changements faits au Registre des entreprises (RE) – le fichier principal d'information sur les entreprises à Statistique Canada. Le RE est utilisé par des enquêtes auprès des entreprises, telle l'EERH pour sélectionner son échantillon. Les estimations de l'emploi pour l'industrie gestion de sociétés et d'entreprises (SCIAN 5511) sont touchées par le changement apporté au RE. La différence est dans la façon de classer une des composantes du SCIAN 5511 soit les sièges sociaux qui se traduit par une augmentation marquée dans le nombre de salariés. L'effet de cette augmentation de l'emploi dans le SCIAN 5511 est contrebalancé par une baisse du nombre de salariés dans les autres industries, alors l'emploi global pour Canada, les provinces et les territoires n'est pas touchée par les changements du RE.

Pour en savoir davantage sur la révision, communiquez avec les Services à la clientèle en composant sans frais le 1-866-873-8788 ou le 613-951-4090 ou par courriel au [travail@statcan.gc.ca](mailto:travail@statcan.gc.ca).